

# Jaime Ordóñez, malagueño del siglo XXI en el IES Torre del Prado

Autor Antonio Escámez

El actor malagueño Jaime Ordóñez, estuvo en el IES Torre del Prado el 26 de marzo de 2008, como invitado de la actividad educativa "Malagueños del siglo XXI".

Jaime supo transmitir al alumnado que apostar por una ilusión en la que se cree firmemente y añadirle ingredientes de esfuerzo, trabajo y dedicación, es de lo más gratificante que se puede alcanzar en la vida y lo que podría definirse como el verdadero éxito.

En la fotografía, la alumna Beatriz, de 4º B, hizo entrega de un recuerdo al actor, en agradecimiento a su intervención en el Instituto: una cerámica de estilo picassiano, que refleja acertadamente la imagen y el espíritu de Jaime.

Asistieron los grupos de 3º y 4º ESO, y quizá una frase de Jaime -extraída del diálogo de una película como comentó- fue el mensaje más impactante y motivador para el alumnado: "De ti depende que tu vida sea caca de pollo o ensalada de pollo" .

Junto a videos de las intervenciones de Jaime en televisión y cine, la actividad se completó con un interesante coloquio establecido, en el que los alumnos preguntaron a Jaime cómo se formó como actor, quién y cómo se idean los sketches en los que participa o cuánto cobra en su profesión: "menos de lo que tú te piensas y más de lo que yo me pensaba", contestó con gracejo Jaime.

Noticia en Diario SUR